(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 キッズ巡回サッカー教室



明野保育園(北杜市)



2014年6月25日水曜日開催







大垣先生・田中先生・平井先生から・*。**・☆。参加園児数29名

子どもたちも楽しみにしていたサッカー教室、ボールとの触れ合い方やサッカーの面白さを、体験しながら伝えていただき、終ってからも「上手だったでしょ!」「またやりたい」と目を輝かせていました。今回教えてもらった遊びを、毎日の保育の中に取り入れ楽しんでいきたいと思います。 (大垣先生より)



サッカー教室に参加して、コーチの方々が、とても上手に子ども達が興味を持つように指導していただいたので、すぐにボール遊びの楽しさ、サッカーの楽しさを感じ、とても意欲的に取り組んでいました。ボールを追いかけている時の子どもたちの笑顔、印象的でした。(田中先生より)

サッカー教室が終ってから、家でボールで遊んだ子、園庭でボールを出す子が見られました。新 しいことに挑戦する楽しさ、体を動かす楽しさを十分に味わうことができました。普段の遊びの中 でも取り入れていきたいです。ありがとうございました。(平井先生より)



こんにちは!イノシシコーチです♪^▽^

元気いっぱい体を動かしてるかな??

上手にボールを蹴ってみんな上手に点を取っていたね!あまりにも上手でコーチ達もビックリです☆ ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪

もし機会があればサッカーを観にきてね☆コーチたちを見かけたら声をかけてね!

ありがとうございました(^ ^) イノシシコーチより(● ^o^●)





YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ **(一社)山梨県サッカー協会**